

## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 1, 2023 - 11:05



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Rabu, tanggal 01 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, kegiatan ini berlangsung di Kp. Cisantri, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan program "AA DEDE

PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam acara ini, Bhabinkamtibmas mengunjungi warga dan berinteraksi dengan mereka, mendengarkan curhatan, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas penting.

Beberapa pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada masyarakat Desa Cisitu antara lain:

1. Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka diharapkan dapat ikut serta dalam ronda malam serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Ini bertujuan untuk mencegah paham radikalisme dan mendukung Pancasila sebagai dasar negara.
2. Apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, Bhabinkamtibmas mengimbau agar segera melaporkan kepada mereka atau kepada aparat Desa Cisitu. Tujuannya adalah agar tindakan preventif dapat diambil secepat mungkin.
3. Masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, menjauhi potensi konflik, dan bekerja sama demi kedamaian bersama.
4. Pentingnya mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika meninggalkan tempat tersebut guna mencegah tindakan kriminal.
5. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Seluruh kegiatan berjalan dalam situasi aman dan kondusif.

Demikian laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.